



JOHANN THURNER
CEO Thurner General-
planung GmbH,
Saalfelden

Auch für Kunden, die von einem ganz individuellen Wohnerlebnis träumen, kommt ein Fertighaus durchaus in Frage. Wenn z. B. dem Bauherrn eine kurze Errichtungszeit und ein fixer Preis wichtig sind, raten wir gerne zu dieser Option. Das Haus kann trotzdem unter Berücksichtigung der Grundstücksgegebenheiten nach persönlichen Bedürfnissen und finanziellen Möglichkeiten geplant werden. In Bezug auf Ökobilanz und Raumklima sind (Fertig-)Häuser in Holzbauweise ohnehin kaum zu toppen.